

# ausstellungen



## Robert Indermaur im Kunstkeller

Der Bündner Robert Indermaur arbeitet seit über 30 Jahren als Künstler. Der ausgebildete Primarlehrer hat sich zuerst der abstrakten und später der figurativen Malerei gewidmet. Inzwischen hat auch die Bildhauerei ihren festen Platz in seinem Schaffen. Der Mensch ist ein zentrales Sujet in Indermaurs Arbeiten.  
Kunstkeller, Bern. Vernissage: Sa., 25.8., 17 Uhr. Ausstellung bis 22.9.



## Heinz Lauener im Kulturpunkt

Ab dem nächsten Freitag gewährt Heinz Lauener den Besuchern des Kulturpunkts Einblick in sein künstlerisches Universum. In seinen Installationen verarbeitet er persönliche Gegenstände zu farbenfrohen Kunstobjekten. Der 34-jährige Künstler arbeitet in der Kunstwerkstatt Waldau sowie im Progr-eigenen Gemeinschaftsatelier Rohling.  
Kulturpunkt im Progr, Bern. Ausstellung bis 8.9.